
                                                            Протокол 

заседания Родительского комитета 

МБДОУ ДС №20 «Калинка»  
 

 

от 20.10.2017 г.                                                                                              № 1 

 

Председатель –  Климовец О.С. 
Секретарь – Крапивина Е.Н. 
Присутствовали: 11 чел. 

Повестка дня 

1. О соблюдении безопасности детей на дорогах и улицах города. 
    Заведующий МБДОУ ДС №20 «Калинка»  Гехт Е.А. 
2. Знакомство администрации с новым составом родительского комитета 
образовательного учреждения. Выборы председателя и секретаря 
родительского комитета на новый 2017-2018 учебный год.  
    Старший воспитатель МБДОУ ДС №20 «Калинка» Попова Т.Н. 
3. «Здоровая семья - здоровый ребенок». 
    Старшая медсестра МБДОУ ДС №20 «Калинка» Антонова Т.Н. 
4.  «Мы счастливы, потому что мы вместе». 
    Старший воспитатель МБДОУ ДС №20 «Калинка» Попова Т.Н. 
 

По первому вопросу выступил заведующий МБДОУ ДС №20 
«Калинка» Е.А. Гехт., которая призвала родителей соблюдать меры 
безопасности на дорогах и улицах города. Напомнила родителям, что 
необходимо носить светоотражающие элементы на одежде, как важнейшую 
составляющую безопасности на дороге в темное время суток. 

Елена Анатольевна призывала родителей соблюдать правила 
безопасности и при подвозе детей к дошкольному учреждению, чтобы не 
создавать аварийную ситуацию возле ворот здания, не оставлять маленьких 
детей в машине без присмотра, обязательно пользоваться детским 
автомобильным креслом при перевозке детей. 
Выступили родители: Бейсенова Т.М., Кириченко Л.В. с предложением 
пригласить на общее родительское собрание сотрудника ГИБДД с целью 
повысить культуру поведения участников дорожного движения. 
Решили: Соблюдать меры безопасности по предупреждению детского 
дорожно-транспортного травматизма, а также соблюдать правила 
безопасности при подвозе детей к детскому саду для безопасности 
участников дорожного движения.  
Решение принято единогласно. 
 

По второму вопросу слушали старшего воспитателя детского сада Попову 
Т.Н.  Она представила присутствующих членов вновь избранного 
родительского комитета. Предложила избрать председателя родительского 
комитета. Климовец О.С. предложила кандидатуру Шкредовой Светланы 



 


